



## Ruipérez mantiene a los vicerrectores de mayor peso en su candidatura electoral

### COMICIOS

■ **R.R. / GMCYL.** Daniel Hernández Ruipérez ha apostado por el continuismo en la candidatura con la que concurre a las elecciones rectorales del próximo 21 de noviembre. El plazo para la presentación de candidaturas se abrió ayer y permanecerá abierto hasta mañana. Precisamente Ruipérez tiene previsto tramitar mañana su candidatura ante la Junta Electoral de la Usal. Todo apunta a que Ruipérez no tendrá contrincantes en esta cita con las urnas, por lo que no deberá encontrarse con ninguna traba para lograr su reelección. Los otros posibles nombres que se barajaron como

candidatos rectorales han quedado descartados finalmente, como han sido el decano de Derecho, Ricardo Rivero, y el catedrático de Biología, Ángel Domínguez Olavarri.

Ruipérez mantiene parte de su actual equipo rectoral para su segundo mandato. A falta de la presentación oficial de los miembros de su equipo, que llevará a cabo esta tarde en el Colegio Fonseca, todo apunta a que varios vicerrectores de especial peso en su organigrama continuarán durante cuatro años más al frente de la Universidad. Estos son los casos de los vicerrectores Mariano Esteban (Profesorado), Ricardo López (Economía) y José Ángel Domínguez (Política Académica). Respecto al resto de su candidatura, habrá nuevos nombres según las fuentes académicas consultadas.

Los comicios rectorales del 21 de noviembre se realizarán por sufragio universal con voto ponderado.